

PETER COCHRANE

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- One of the world's most respected speakers on future technology and trends



Topics

- Future
- Technology
- Trends

Peter Cochrane adalah salah satu pembicara yang paling dihormati dan paling dicari di dunia mengenai teknologi, perubahan, dan dampak perubahan di masa depan pada perusahaan dan individu. Dia adalah mantan Kepala Riset di British Telecommunications plc, perusahaan telekomunikasi terbesar di Inggris.

Terkenal karena pemikirannya yang luar biasa, Peter memproduksi blog bulanan untuk Silicon.com, salah satu situs informasi terkemuka untuk industri teknologi. Peter adalah penulis lebih dari 1000 blog, artikel, dan karya ilmiah, banyak buku tentang masa depan, teknologi, bisnis, manajemen, dan hidup dengan perubahan cepat.

Peter adalah seorang profesional berpengalaman dengan lebih dari 40 tahun pengalaman teknologi dan operasional. Dia telah terlibat dalam penciptaan dan penyebaran teknologi baru, transformasi perusahaan, dan awal banyak bisnis baru. Dia saat ini bertugas di dewan perusahaan di EU & USA.

Karirnya di BT membuatnya berkembang menjadi Kepala Riset dan CTO dengan 1000 tim kuat yang terlibat dalam studi yang mencakup serat optik, jaringan tetap dan seluler, terminal dan antarmuka, kehidupan buatan dan kesehatan, hingga permainan perang, eCommerce, eRetail, eLogistics dan pemodelan bisnis.

PhD Peter sangat penting dalam membantu BT untuk memutuskan untuk menjadi semua-digital dan semua-optik pada tahun 1970-an, dan ia memainkan peran teknologi kunci dalam perampingan BT dari 242.000 menjadi 110.000 orang pada 1990-an.

Sejak meninggalkan BT pada tahun 2000 Peter Cochrane telah terlibat dalam sektor permulaan sebagai Angel and Venture Capitalist dengan keterlibatan dalam mendirikan perusahaan baru di sektor Perjalanan, Hiburan, Logistik, TI, Keamanan, Pendidikan dan Kesehatan. Dia adalah salah satu direktur pendiri eBookers yang memulai bisnis eTravel terbesar di Uni Eropa, mencapai omset lebih dari \$ 1 miliar di tahun keempat operasinya.

Peter juga menghabiskan waktu di dunia akademis sebagai pendidik. Ia diangkat sebagai Profesor pertama Inggris untuk Pemahaman Publik tentang Sains & Teknologi pada tahun 1998. Lulusan Universitas Nottingham Trent dan Essex, Peter telah menerima pengakuan penting dengan Penghargaan Queen untuk Inovasi & Ekspor pada tahun 1990 dan Doktor Kehormatan dari Essex, Robert Universitas Gordon, Stafford, Nottingham Trent dan Brunel.